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REQUERIMENTO NO 109t2018

O Vereador José Rollemberg Araújo Castro, no uso
de suas prerrogativas parlamentares, etc.;

Considerando que a Administração Municipal de Santa Fé do Sul e a FUNEC
realizaram desde o início desta gestão algumas reformas em seus bens imóveis. Algumas
destas reformas nem passaram por procedimento licitatório devido os valores não indicarem
sua obrigatoriedade;

Considerando ainda que, este vereador tem consultado o portal da transparência
de cada um dos referidos órgãos e observado que existe um valor considerável investido na
compra de insumos para construção, o que se justifica inclusive pela realização de melhorias
nos prédios públicos.

BgqueÍ, ,"ru, ouvido o colendo Plenário, satisfeitas as formalidades

regimentais, para que seja oficiado ao Prefeito Municipal ADEMIR MASCHIO e ao
Presidente da FUNEC ADERVAL MORETTI para que responda:

- Quais foram às reformas realizadas nos prédios públicos do Poder Público Municipal
e da FUNEC desde janeiro de 2018? Quanto foi gasto com materiais e mão-de-obra
(se contratado) em cada uma delas?

JUSTIFICATIVA:

Daí a razão da presente propositura, que se afigura de indiscutível interesse para a
popu lação.

e 2018

José Rollembe raújo Castro
Veread DB

*de aülo a do proposilar
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